

l'ensemble des investissements effectués par les investisseurs étrangers dans le secteur des services.

Pour les investisseurs étrangers, les services sont un secteur d'investissement très important. On peut noter que le secteur des services est devenu de plus en plus important dans l'économie canadienne. On peut noter que le secteur des services est devenu de plus en plus important dans l'économie canadienne.

La Chambre de Commerce internationale au sein de laquelle se trouve la Chambre internationale de Commerce et de Commerce International. La Chambre de Commerce internationale et de Commerce International est une organisation internationale qui vise à promouvoir le commerce international et à faciliter les échanges commerciaux.

L'Alliance des manufacturiers et des exportateurs du Canada est une des plus importantes associations de producteurs canadiens. Elle vise à promouvoir les intérêts des producteurs canadiens et à faciliter les échanges commerciaux.

Il y a beaucoup d'autres associations horizontales au Canada. On peut citer :

- L'Association des importateurs canadiens.
- La Fédération canadienne de l'entreprise indépendante.

LES SERVICES EN DIRECT ET L'IMPACT

Les services en direct ont connu une croissance importante ces dernières années. On peut noter que le secteur des services est devenu de plus en plus important dans l'économie canadienne.

Ces associations travaillent en étroite collaboration avec les gouvernements fédéral et provinciaux. Elles visent à promouvoir les intérêts des investisseurs étrangers et à faciliter les échanges commerciaux.

LES PROFESSIONNELS ET LES INTERMÉDIAIRES

Un investisseur étranger qui veut investir au Canada doit probablement se procurer des services professionnels et intermédiaires. On pense aux comptables, aux avocats et aux conseillers en gestion.

Il y a au Canada un grand nombre de professionnels qui ont une connaissance approfondie de la situation économique et commerciale du Canada. Certains travaillent en tant que consultants et d'autres en tant que professionnels indépendants.

Les intermédiaires, comme les banques et les sociétés de courtage, sont des sources importantes d'information. Ils peuvent aider l'investisseur à comprendre la situation économique et commerciale du Canada.